

lunes 24 de octubre de 2022

La Laguna se adhiere a la Red de Bibliotecas Canarias por la Igualdad



La Biblioteca Municipal de La Laguna 'Adrián Alemán de Armas' ha acogido este lunes el acto de firma de la carta de adhesión al manifiesto 'Bibliotecas por la Igualdad', un proyecto que nace como grupo de trabajo de la Asociación de Bibliotecarios/as y Documentalistas de Canarias con el objetivo de aplicar la perspectiva de género y promover la igualdad efectiva entre mujeres y hombres en las unidades de información del Archipiélago.

La carta de adhesión ha sido suscrita, coincidiendo con el Día de las Bibliotecas, por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, la consejera de Igualdad y Prevención de la violencia de Género, Priscila de León, la rectora de la Universidad de La Laguna, Rosa Aguilar,

la directora de la Biblioteca Municipal de La Laguna, Elena Cotarelo, la técnico del Centro de Documentación del Cabildo de Tenerife, Inmaculada Fumero, y la responsable de Bibliotecas de la ULL, Carmen Julia Hernández.

Bibliotecas Canarias por la Igualdad (BCXI) es un proyecto que surge de un grupo de profesionales de las bibliotecas especialmente sensibilizadas con la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, que, desde su praxis profesional, observan las desigualdades que padece el sistema.

Tres son los pilares básicos de este proyecto, que van desde las colecciones –que deben reflejar la producción intelectual realizada por mujeres, con especial énfasis en las autoras canarias-, hasta la formación del personal que atiende a las personas que usan las bibliotecas, pasando por la organización de actividades que difundan toda esta temática de forma lúdica, informativa, pedagógica y participativa por todo el archipiélago.

BCXI se constituye como grupo de trabajo dentro de la Asociación de Bibliotecarios/as y Documentalistas de Canarias (ByD) y aspira a convertirse en una gran red de centros que se impliquen en el logro de la igualdad, pues esta es una tarea transversal que concierne a todas las instituciones y a la sociedad en su conjunto.

La firma de forma conjunta y simultánea de la carta de adhesión vincula a la red a los ayuntamientos de La Laguna y Arucas, a las Universidades de La Laguna y Las Palmas de Gran Canaria, y al Cabildo de Tenerife, centros donde prestan servicio las profesionales del grupo promotor de esta iniciativa.

